

POURQUOI *Les Cahiers de l'A.M.O.I. ?*

L'Association pour la mémoire ouvrière et industrielle existe depuis bientôt deux ans, elle peut se targuer de réussites certaines et rencontre un écho favorable auprès de la population de l'agglomération.

Certains sont en effet heureux de retrouver leur passé, leurs souvenirs. D'autres découvrent ce que fut l'histoire de ces communes dans lesquelles ils sont venus se fixer depuis peu de temps.

Connaître le passé, ne pas oublier ce que l'on a vécu c'est se projeter dans l'avenir. Si l'A.M.O.I. souhaite voir se créer un écomusée ce n'est pas dans l'objectif passéiste de garder figé un patrimoine industriel, déjà disparu en partie. C'est pour utiliser cette richesse passée afin de construire le futur de l'agglomération creilloise.

Dans cet esprit, une commission d'histoire a été créée au sein de l'association. Elle se réunit tous les mois pour dresser le bilan de ses recherches et se fixer de nouveaux objectifs. Recherches dans les archives mais aussi auprès des hommes et des entreprises. Recherches de traces écrites mais aussi de photographies, de catalogue et de machines...

Il était normal d'en faire profiter les adhérents de l'A.M.O.I. et au-delà, toutes celles et tous ceux qui s'intéressent à l'histoire du bassin creillois.

Dans cette première livraison, le lecteur trouvera d'abord les textes de certaines des conférences organisées par l'association ensuite les résultats des recherches que nous avons menées auprès des témoins.

Nous souhaitons présenter ainsi deux numéros par an, peut-être plus si la matière est suffisante et si le succès auprès des lecteurs le permet.

Vous trouverez aussi des nouvelles de l'A.M.O.I., des documents bruts et des pistes bibliographiques.

Nous vous réservons une place dans ces Cahiers, celle qui sera consacrée à votre courrier, à vos remarques, à vos souvenirs. N'hésitez pas à nous contacter. Nous espérons que ce premier numéro recevra un accueil favorable. Vous pouvez contribuer à son enrichissement.

L'A.M.O.I.